



# 阿波高新聞

12月号  
180号

編集  
新聞・文芸部



今月号は、十一月に実施された、一、二年生の遠足と修学旅行特集です。

## 〇二年生、念願の修学旅行へ

十一月二十三日。この日ほど生徒たちの期待に溢れた日があったでしょうか。コロナにより修学旅行が中止される学校も多い中、阿波高校では伊勢・三重方面への修学旅行が決定し、遂に出発の日を迎えました。新聞部からは、そんなわくわくドキドキな修学旅行の主なハイライトをお伝えします。

### 一日目 彦根城・琵琶湖クルーズ

バスを降りてまず最初に思い出に刻んだ光景は彦根城でした。彦根城は明治時代に公布された廃城令による解体を逃れた数少ない城です。江戸時代以前に建造されたその天守には大きな迫力がありました。クルーズ船から見た琵琶湖はまるで海かと思ってしまうほどでしたが、彦根城から眺める琵琶湖の壮大さは、言葉にできないほど美しいものでした。



### 二日目 伊勢神宮・鳥羽水族館・なばなの里

次の日は伊勢神宮へと訪れました。足を踏み入れるとそこは別世界で、神聖な空気が漂っていました。両手を合わせ、目を閉じて祈りを捧げている人の思いの強さが、こちらにまで伝わってきました。



鳥羽水族館ではたくさんの種類の水生生物との交流を楽しみました。中には、手をタコに吸い付かれてしまつて困っている子も(笑)。



そしてこの日の最後には、なばなの里へ。

幻想的なイルミネーションに囲まれて思わずため息が出ました。池に映る反射した光がさらに美しさを引き立てます。よければあなたも大切な人と行ってみては？

### 三日目 ナガシマスパーランド&アウトレットパーク

三日目はすべて自由行動。ナガシマスパーランドとアウトレットパークを満喫しました。ナガシマスパーランドといえば、みなさんご存じのスチールドラゴン2000と白鯨。このアウトレションは国内でも一、二を争う恐怖のジェットコースターです。私も初めてジェットコースターというものに乗りましたが、あれはやめといたほうがいいと思います。命が危ない。



アウトレットパークではブランド品を普段より手軽に手に入れることができるので、買い物袋を両手いっぱい抱えている人が多かったです。服や、時計や、枕など！皆さん、お目当てのものを手に入れられたようで、笑顔いっぱいでした。

### 四日目 絵付け体験・水生植物園

いよいよ最終日。まずは信楽焼の絵付け体験。自分の好みの色で、慎重かつスピーディーに仕上げていきます。焼きあがったものは一か月に届くそうなので楽しみですね。

そして修学旅行の最後は水生植物園。多くの自然が今までの疲れを癒してくれたような気がします。

目をつぶって開けると、あつという間に過ぎてしまつていた修学旅行。しかし心には多くの思い出を残していかれました。この思い出がこれからの二年生の心の支えになることを願って、修学旅行編集特集を締めくくります。



## 今月の言葉

失敗を恐れているなら、

おそろく君は失敗するだろう。

コピー・フライアントの



## 〇一年生は、遠足で、愛媛県のとべ動物園と松山城に行ってきました！

とべ動物園と言えば、白くまのピース。事前学習でピースについて少し学んだので少し紹介します。

### ●ピースについて

・日本で初めて人に育てられた白くま。平成4年12月2日にとべ動物園で生まれる。

・育てた人は高市敦宏さんという飼育員の方で、高市さんは家でピースを育てた。寒いところでは生息できないピースのために、冬も暖房をつけずに窓を開けて生活をしていました。



20歳を越えた今も元気に過ごしていて、動物園で見たときは貫禄を感じました！他にもゾウやペンギンなど様々な動物がいました。

動物園の後はリフトに乗り、松山城に行きました。リフトでは、自然の風が気持ちよかったです。また、城内から見える風景は、天気が良かったことも相まってとても綺麗でした。

一年生は動物園に行くのが久しぶりだったり、お城の中に入るのが初めてだったりした人も多かったのではないのでしょうか？新鮮な気持ちになりましたね。きっと良い思い出ができたことでしょう。



来年度の修学旅行も無事実施されることを期待しましょう！